



Scharnhorst im Juli 2025

Vom Vize zum König - Steffen Dralle regiert Scharnhorster Schützenvolk

Vom 18. bis 20. Juli 2025 fand in Scharnhorst das alljährliche Schützenfest statt – die fünfte Jahreszeit und ein Highlight für die Dorfgemeinschaft in der Gemeinde Eschede. Bereits am Donnerstag vor dem Festbeginn wurden von einer große Anzahl Jugendlicher Eier im Dorf gesammelt und die Straßen mit Birkengrün und Fähnchen geschmückt, um die festliche Stimmung einzuläuten.

Die Schützenfamilie versammelte sich am Freitagabend vor dem Feuerwehrhaus, um den noch amtierenden Vizekönig Steffen Dralle und die Jugendkönigin Nina Kiemann aus ihren Residenzen abzuholen. Gemeinsam führte sie der Weg zum Friedenshain, um dort einen Kranz niederzulegen. Anschließend ging es auf den Festplatz, wo die vereinsinternen Auszeichnungen, Ehrungen und Beförderungen stattfanden. Die Ehrenscheiben errangen in diesem Jahr Sandra Eggers und Paul Schwarz.

Am Samstagvormittag wurden die Zwergen- und Kindermajestäten ermittelt. Die Jugendleiterin Sabine Dräger und ihr Team sorgten mit abwechslungsreichen Spielen für viel Spaß und spannende Wettkämpfe. Die Proklamation der Zwergen- und Kindermajestäten fand am Nachmittag auf dem Festplatz statt. Am Abend wurde dann die Proklamation aller weiteren Majestäten vorgenommen. Das Festzelt war gut gefüllt, nicht zuletzt dank der mitreißenden Partyband Confect aus Unterfranken, die für ausgelassene Stimmung sorgte.

Der Sonntag begann mit dem traditionellen Königsfrühstück, zu dem die Vorsitzende Angelika Mohr mehr als 350 Gäste begrüßen durfte. Kreisvorsitzender Christoph Rochell ehrte langjährige und verdiente Schützenschwestern und -brüder mit frischen, lockeren Worten. Ein unterhaltsamer Vortrag vom Spieß Karsten Marwede, inklusive einiger amüsanter Bestrafungen, trug zum guten Gelingen der Veranstaltung bei. Ein weiterer Höhepunkt des Tages war der große Festumzug durch das Dorf, bei dem zahlreiche Gastvereine mitmarschierten. Den Abschluss bildete ein gemütliches Beisammensein im Festzelt mit Freibier und musikalischer Unterhaltung durch die Heidemusikanten.

Das Scharnhorster Schützenfest 2025 war insgesamt ein voller Erfolg – ein Fest, das den Zusammenhalt der Gemeinschaft fördert, die Traditionen lebendig hält und für viele unvergessliche Erinnerungen sorgt. Herzlichen Glückwunsch an alle neuen Majestäten.

Ein besonderer Dank gilt der Festwirtin Melanie Thilant mit ihrer Mannschaft, der Freiwilligen Feuerwehr aus Endeholz, die die verkehrstechnische Absicherung der Umzüge an allen drei Tagen gewährleistet hat und allen Helfern und fleißigen Händen im Hintergrund, die zum erfolgreichen Gelingen des Schützenfestes beigetragen haben.

Schützenverein Scharnhorst e.V.



Die Scharnhorster Majestäten:

König: Steffen Dralle, der trommelnde Maler

Vizekönig: Moritz Knels

Freihandkönigin: Gabi Weichert

Damenbeste: Heike Knels

Jugendkönig: Nils Kiemann

Kinderkönigin: Thea Marwede

Zwergenkönigin: Mathilda Cohrs

Zwergenkönig: Leon Weseloh

Bericht und Bild Thomas Klinkert

weitere Info's unter: <https://www.xn--sctzenverein-scharnhorst-hwc.de/>



Das Königshaus 2025